

Artikel vom 04.04.2024

Aus dem Gemeinderat

## Bericht Gemeinderatssitzung vom 04.04.2024



### Aus dem Gemeinderat

Die PV-Freiflächenanlage „Am Wasserlauf“ ist final durch die Gemeinde genehmigt. Sie ist 1,9ha groß und liegt zwischen Mühlhof und Mitterfeld.

Am Friedhof „Am Gedersberg“ entsteht ein neues Kolumbarium für 34 Urnen. Auf Anregung der **CSU-Fraktion** wird der Bereich einheitlich neugestaltet und sowohl der hintere wie vordere Bereich

mit Sitzbänken ausgestattet. Zudem wird die Treppe erneuert. Der Gemeinderat hat sich auf eine Fortführung der wassergebundenen Decke und einem Granitpflaster als Umrandung geeinigt.

Ein Förderprogramm für private Klimaschutzmaßnahmen wurde 19:1 abgelehnt, da Fördergegenstand, Zielvorstellung, soziale Aspekte und Zuständigkeit der Gemeinde unklar blieben oder nicht gegeben sind.

Auf **Antrag der CSU** werden drei Gemeindegrundstücke in Mitterfeld III nochmals auf Erbpacht und im Einheimischen-Modell ausgeschrieben. Durch eine geringere Investitionshöhe sollen sich Bewerber die aktuell hohen Zinsen sparen.





Zudem wird das Grundstück der ehemaligen Behelfsausfahrt Mitterfeld als Einfamilienhaus verkauft. Die Behelfsausfahrt musste laut Vertrag mit dem Staatlichen Bauamt rückgebaut werden, weil das neue Baugebiet Mitterfeld III fertig erschlossen wurde und das Grundstück als Baugrundstück im Flächennutzungsplan festgesetzt ist.